

CTS kauft sich in Asien ein

GEESTHACHT Erfolgsunternehmen steuert auf Wachstumskurs

Geesthacht (knm). Das Geesthachter Unternehmen CTS ist auf Wachstumskurs. Der Hersteller von mit Glasfaser verstärktem Kunststoff (GFK) will sich an einem Zulieferunternehmen in Südostasien beteiligen, um die Qualität der Rohmaterialien zu sichern. Außerdem baut die Firma derzeit an Fassadenelementen für das Modehaus Prada in Florida und Italien.

Forschung und Entwicklung von GFK wird bei CTS großgeschrieben. Der Plan ist, künftig Glas- und Kohlefasern mit Naturmaterialien zu ergänzen. Die Faserverbundwerkstoffe von CTS finden Anwendung in diversen Branchen: der Chemie, der Abwassertechnik, dem Fahrzeugbau, der Bahntechnik und sogar als Kunst im öffentlichen Raum.



Mark Müller (rechts) und Peter Bahr sägen ein Gitterrost bei CTS auf das benötigte Maß. Das Unternehmen will kräftig wachsen.

Foto: Jann